

## ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE

<b>Nº de Acta:</b>	1
<b>Carácter de la sesión:</b>	Ordinaria
<b>Fecha de la sesión:</b>	30 de enero de 2020
<b>Hora inicio/fin:</b>	19:30 / 21:00
<b>Lugar:</b>	Primer Molí

### **MIEMBROS ASISTENTES:**

Francesc Mezquita Patuel	Presidente (Compromís)
Mónica Sanmiguel Martí	Vecino (Alcaldía)
Clemente Agost Maner	Vecino (Alcaldía)
Asensio Magraner Sanchis	Vecino (Grupo Municipal Socialista)
Juan Luis Saura Vilar	Vecino (Grupo Municipal Popular)
Laura Rubert Avinent	AMPA IES La Plana
Domingo Giménez Renau	AAVV Según Molí
José Luis Sierra Bellés	AAVV Primer Molí
Francisco Cabañero Catalán	AAVV San Agustín y San Marcos

### **MIEMBROS AUSENTES:** (\*) Excusan Asistencia.

Pilar Escuder Mollón (\*)  
Paula Archelós Álvaro (\*)  
M.<sup>a</sup> Lledó Navarro i Centelles (\*)  
Marta Agut Andreu (\*)

### **SECRETARIA:** Dolores Benítez Guerrero.

Por el Presidente Ilmo. Señor Concejal, Francesc Mezquita Patuel, comprobado el "quorum" de asistencia, se procede a iniciar la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:

#### **1º.- Aprobación, si procede del acta de la sesión de la Junta del Distrito celebrada el día 17 de diciembre de 2019.**

Se somete a consideración el acta de la sesión ordinaria de la Comisión de fecha 17 de diciembre de 2019, la cual ha sido repartida con anterioridad junto a la convocatoria.

No manifestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.

#### **2º.- Resolución de propuestas.**

- 1.- Contestación del Negociado de Cultura sobre la dinamización del Según Molí.
- 2.- Contestación del Negociado de Movilidad sobre marquesina de bus en C/ Joan Miró.
- 3.- Contestación del Negociado de Movilidad sobre estación bicicas en C/ Joan Miró.
- 4.- Contestación de Consumo y Salud Pública sobre palomas IES La Plana.
- 5.- Contestación de Consumo y Salud Pública sobre desratización San Agustín y San Marcos.
- 6.- Contestación parcial de Infraestructuras de temas pendientes noviembre 2019.
- 7.- Contestación parcial de Infraestructuras de temas pendientes diciembre 2019.



### **3º.- Ruegos y preguntas.**

#### **1.- Ruego del Vecino (Grupo Municipal Socialista) sobre vados ilegales en C/ Manuel Rozalén.**

El Sr. Magraner solicita que se sancione y se obligue a retirar unas placas de vados ilegales en la calle Manuel Rozalén.

#### **2.- Ruego del Vecino (Grupo Municipal Socialista) sobre rampa en Colegio Castalia.**

El Sr. Magraner ruega que se instalen rampas de acceso a las aulas de infantil del Colegio Castalia, ya que se trata de un centro para niños con movilidad reducida y tienen dificultad para acceder a las aulas.

#### **3.- Ruego del Vecino (Grupo Municipal Socialista) sobre espacio de lectura en el Distrito Norte.**

El Sr. Magraner solicita que se instale una nueva biblioteca en el distrito, ya que solo tiene la del Primer Molí. Propone la zona de la Guinea.

#### **4.- Reiteración ruego de las AMPAs sobre aceras en mal estado IES La Plana y el CEIP Tombatossals.**

La Sra. Rubert reitera la solicitud de que se reparen las aceras que rodean el IES La Plana y el CEIP Tombatossals, están muchas baldosas levantadas por las raíces de los árboles y es peligroso. Solicita que se tenga en cuenta las variedades que se plantan.

#### **5.- Ruego de las AMPAs sobre palomas fachada IES La Plana.**

La Sra. Rubert expone nuevamente la problemática sanitaria y de barrio que se produce con los muchísimos anidamientos de palomas en la fachada del centro. No solo se trata de un problema del inmueble, es también de barrio, ya que es la zona de anidamiento más utilizada, actuando después en todo el barrio. Solicita una actuación urgente.

Desde la Unidad de Consumo y Salud Pública se ha indicado que este asunto es competencia del Negociado de Agricultura y Gestión Medio Ambiental.

Desde Infraestructuras y Medio Ambiente se ha indicado que, el servicio de control de avifauna no actúa sobre edificios y que se incrementará el número de capturas en la zona de influencia del citado IES.

Visto todo lo anterior, ruega se incie cuanto antes el número de capturas y que se informe de las medidas adoptadas.

#### **6.- Ruego de las AMPAs sobre zona con juegos infantiles en el Grupo San Antonio.**

La Sra. Rubert indica que los vecinos de esta barriada solicitan la instalación de algún juego infantil en el barrio. No tienen ninguna dotación de este tipo.

#### **7.- Ruego de las AMPAs sobre toldos sombra en Plaza Islas Columbretes.**

La Sra. Rubert indica que se ha observado la instalación de unos toldos grandes en la Plaza de la Panderola del Grao, que van a proteger del sol este espacio y que estos mismos elementos, deberían instalarse en la Plaza Islas Columbretes. Es un gran espacio libre, sin sombra alguna y con mucho uso por parte de los vecinos.

#### **8.- Ruego de la Vecina (Alcaldía) sobre contenedores residuos.**

La Sra. Sanmiguel agradece la actuación en la recogida de residuos de los contenedores de la Plaza San Roque, frente al colegio Obispo Climent.

Al mismo tiempo denuncia la misma situación en la Plaza Maestrazgo. Aporta fotografía.

#### **9.- Ruego del Vecino (Alcaldía) sobre el Pozo Castalia.**

El Sr. Agost indica que, en el Grupo San Agustín y San Marcos existe una edificación abandonada y en ruinas denominada Pozo Castalia. Sería bueno para la ciudad que se cediera este inmueble al Ayuntamiento y se pudiera actuar sobre él.

#### **10.- Ruego del Vecino (Alcaldía) sobre la zona contenedores Penyeta Roja.**



El Sr. Agost indica que está conforme con la actuación que se ha realizado, pero indica que debería de intentar ampliar la zona para que el autobús pueda dar la vuelta, con el espacio que hay ahora y las dimensiones del vehículo, no pueden girar bien.

### **11.- Ruego del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre varios temas que afectan al Grupo San Agustín y San Marcos.**

a) El Sr. Cabañero transmite el agradecimiento de los vecinos por la poda de los árboles en los parques del Grupo.

b) Solicita la instalación de más contenedores:

De residuos sólidos en Cuadra Segunda y Calle San Pascual.

De cartón delante del Colegio San Agustín y San Marcos.

De aceite en la Avd. Diputación.

c) La Cuadra Segunda, en su tramo de subida al Tetuán XIV se ha ido estrechando. Tiene mucho tráfico y solicita que ese tramo sea solo de una dirección.

d) Ante la contestación sobre el asfaltado del solar de la Calle Córdoba, titularidad de la Diputación, ruega se agilicen los trámites para la cesión al Ayuntamiento.

e) En el grupo Tombatossals, en la plaza San Juan Bautista que está en Avenida Tombatossals, frente a dicha plaza hay un bar y los vecinos se quejan por tema de ruidos hasta altas horas de la noche. Piden presencia policial para poder gestionar el problema y erradicarlo.

f) En el mismo barrio, los vecinos solicitan limpieza en varios solares ubicados detrás de la iglesia.

g) En la ronda Oeste, tramo que va desde Hospital Vithas Rey Don Jaime hasta rotonda caballos (British), en las casas adosadas casi al final de ese tramo, en la pared que linda con acera, hay varias casas que tienen mangueras colgadas hacia la calle y por allí lanzan a la calle el agua y cae en acera por donde pasan peatones andando, . . .

### **12.- Ruego del vocal de la AAVV Segon Molí sobre varios temas.**

- El Sr. Giménez solicita la instalación de mas bancos en la calle Calderón de la Barca cruce con calle Carlos Fabra.

- También solicita la plantación de árboles en un tramo de la calle Carlos Fabra que no tiene, pese tener una acera muy amplia.

- Indica que delante de la fachada principal del Segon Molí hay una zona con castaños plantados que no hacen sombra. Solicita que se complemente con algún árbol que de sombra en verano.

### **13.- Ruego del vocal de la AAVV Primer Molí sobre varios temas.**

El Sr. Belles expone varias quejas que le han transmitido los vecinos del barrio:

a) Los vecinos se quejan de la venta de droga al menudeo en el primer piso del número 1 de la calle Juan de la Cierva Codorniu. Parece ser que el sistema utilizado es que el cliente llama al telefonillo, pide lo que necesita, y espera en la calle a que se lo bajen.

b) Quejas por el poco tiempo que permanece en verde para los peatones el semáforo instalado en la calle San Roque, en el punto de confluencia de las calles Gibraltar y Cerdán de Tallada.

c) En la calle Almansa, esquina Surera, al lado del bar Saura, hay un rebaje en la acera para poner un contenedor, que nunca ha sido colocado. El problema estriba en que es muy fácil la caída de peatones y los posibles accidentes si se camina un poco despreocupadamente o en condiciones de poca luz.

d) En la calle Tosquella hay dos contenedores para basura, instalados en el cruce con la calle Sagrada Familia. Pero los anclajes para delimitar la zona son móviles, con lo que cada cual los desplaza siempre que les impiden aparcar. En el momento de verificar la veracidad de la queja, uno de ellos estaba abandonado en la calle Santa Bárbara.

e) La iluminación de la calle San Roque es muy deficiente en las aceras, ya que el tipo de arbolado plantado en la misma es muy frondoso, y al estar las bombillas a mayor altura que los árboles, la copa de estos hace de tamiz, dejando pasar muy poca luz. Se solicita que



aprovechando el cambio de farolas en toda la ciudad, esta calle sea dotada con un sistema que resuelva el problema.

f) Reiteramos la petición de juegos para niños mayores de 5-6 años en la Plaza del Primer Molí, ya que los existentes son para niños muy pequeños. Pese a la promesa de la concejal de Parques y Jardines, y las reiteradas peticiones, la realidad es que no se hace nada, y es grande la utilización de esta plaza por madres que llevan a sus hijos a jugar en la misma.

g) En cuanto al edificio municipal en que se encuentra la Asociación, solicitamos:

- Que se solucione definitivamente el problema existente con la puerta de entrada a la Asociación, ya que cada vez que llueve se hincha la madera, imposibilitando o dificultando enormemente la apertura y cierre de la misma. Pese a los trabajos que en ocasiones se han hecho, no se ha conseguido terminar con el contratiempo, que se puede incrementar al tener que abrir y cerrar utilizando la fuerza bruta. Solicitamos que se haga como en la puerta de la Tenencia de Alcaldía, que ante la misma cuestión, se la rodeó de una pieza metálica que impide la expansión de la madera, con lo que ya no ha vuelto a ocurrir el tener dificultades en su funcionamiento.

- Solicitamos que se pongan mosquiteras en las ventanas de dicha sala, o se nos conceda permiso para hacerlo la Asociación. Las fumigaciones solamente son efectivas durante la semana posterior a las mismas.

- En la pared que separa la sala del parque de la biblioteca, hay una puerta que se utilizaba anteriormente para salir al patio. Cuando ese patio se techó y se reconvirtió en una dependencia más del edificio (sala del parque), esa puerta dejó de tener razón de ser, pero no se eliminó, pero sí está inutilizada. Proponemos que se tapie y con ello se solucionan los problemas de ruidos y molestias que las actividades que se desarrollan en esa sala ocasionan a los usuarios de la biblioteca.

- Se ha intentado instalar wifi por parte de la Asociación, ya que la señal del que hay en la Tenencia de Alcaldía no alcanza a nuestra oficina. El problema es que al estar el edificio situado en un nivel muy bajo, la señal que llega desde el repetidor no es captada, por lo que se precisa de una antena de aproximadamente 2-3 metros de altura. Pedimos permiso para instalarla.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna horas, extendiéndose de ella la presente acta, que firman el Presidente y la Secretaria del Consejo.

( Documento firmado electrónicamente al margen )



## ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE NORD

<b>NÚM. d'Acta:</b>	1
<b>Caràcter de la sessió:</b>	Ordinària
<b>Data de la sessió:</b>	30 de gener de 2020
<b>Hora inici/fi:</b>	19:30 / 20:30
<b>Lloc:</b>	Primer Molí

### **MEMBRES ASSISTENTS:**

Francesc Mezquita Patuel	President (Compromís)
Mónica Sanmiguel Martí	Veí (Alcaldia)
Clemente Agost Maner	Veí (Alcaldia)
Asensio Magraner Sanchis	Veí (Grup Municipal Socialista)
Juan Luis Saura Vilar	Veí (Grup Municipal Popular)
Laura Rubert Avinent	AMPA IES La Plana
Domingo Giménez Renau	AAVV Según Molí
José Luis Sierra Bellés	AAVV Primer Molí
Francisco Cabañero Catalán	AAVV San Agustín y San Marcos

### **MEMBRES ABSENTS:** (\*) Excusen Assistència.

Pilar Escuder Mollón (\*)  
Paula Archelós Álvaro (\*)  
M.<sup>a</sup> Lledó Navarro i Centelles (\*)  
Marta Agut Andreu (\*)

### **SECRETÀRIA:** Dolores Benítez Guerrero.

Pel President Il·lm. Senyor Regidor, Francesc Mezquita Patuel, comprovat el "quòrum" d'assistència, es procedix a iniciar la sessió amb els assumptes que figuren en l'orde del dia:

#### **1º.- Aprovació, si és procedent de l'acta de la sessió de la Junta del Districte celebrada el dia 17 de desembre de 2019.**

Se sotmet a consideració l'acta de la sessió ordinària de la Comissió de data 17 de desembre de 2019, la qual ha sigut repartida amb anterioritat junt amb la convocatòria.

No manifestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.

#### **2º.- Resolució de propostes.**

- 1.- Contestació del Negociat de Cultura sobre la dinamització del Según Molí.
- 2.- Contestació del Negociat de Mobilitat sobre marquesina de bus en C/ Joan Miró.
- 3.- Contestació del Negociat de Mobilitat sobre estació bicicas en C/ Joan Miró.
- 4.- Contestació de Consum i Salut Pública sobre coloms IES La Plana.
- 5.- Contestació de Consum i Salut Pública sobre desratització SAN Agustín i SAN Marcos.



6.- Contestació parcial d'Infraestructures de temes pendents novembre 2019.

7.- Contestació parcial d'Infraestructures de temes pendents desembre 2019.

### **3º.- Precs i preguntes**

#### **1.- Prec del Veí (Grup Municipal Socialista) sobre guals il·legals en C/ Manuel Rozalén.**

El Sr. Magraner sol·licita que se sancione i s'obligue a retirar unes plaques de guals il·legals en el carrer Manuel Rozalén.

#### **2.- Prec del Veí (Grup Municipal Socialista) sobre rampa en Col·legi Castalia.**

El Sr. Magraner prega que s'instal·len rampes d'accés a les aules d'infantil del Col·legi Castalia, ja que es tracta d'un centre per a xiquets amb mobilitat reduïda i tenen dificultat per a accedir a les aules.

#### **3.- Prec del Veí (Grup Municipal Socialista) sobre espai de lectura en el Districte Nord.**

El Sr. Magraner sol·licita que s'instal·le una nova biblioteca en el districte, ja que només té la del Primer Molí. Proposa la zona de la Guinea.

#### **4.- Reiteració prec de les AMPAs sobre voreres en mal estat IES La Plana i el CEIP Tombatossals.**

La Sra. Rubert reitera la sol·licitud que es reparen les voreres que rodegen l'IES La Plana i el CEIP Tombatossals, estan molts taulells alçades per les arrels dels arbres i és perillós. Sol·licita que es tinga en compte les varietats que es planten.

#### **5.- Prec de les AMPAs sobre coloms fatxada IES La Plana.**

La Sra. Rubert exposa novament la problemàtica sanitària i de barri que es produïx amb els moltíssims anidamientos de coloms en la fatxada del centre. No sols es tracta d'un problema de l'immoble, és també de barri, ja que és la zona d'anidamiento més utilitzada, actuant després en tot el barri. Sol·licita una actuació urgent.

Des de la Unitat de Consum i Salut Pública s'ha indicat que este assumpte és competència del Negociat d'Agricultura i Gestió Mitjà Ambiental.

Des d'Infraestructures i Medi Ambient s'ha indicat que, el servici de control d'avifauna no actua sobre edificis i que s'incrementarà el nombre de captures en la zona d'influència de l'esmentat IES.

Vist tot l'anterior, prega s'incie com més prompte millor el nombre de captures i que s'informe de les mesures adoptades.

#### **6.- Prec de les AMPAs sobre zona amb jocs infantils en el Grup SAN Antonio.**

La Sra. Rubert indica que els veïns d'esta barriada sol·liciten la instal·lació d'algun joc infantil en el barri. No tenen cap dotació d'este tipus.

#### **7.- Prec de les AMPAs sobre tendals ombra en Plaça Illes Columbretes.**

La Sra. Rubert indica que s'ha observat la instal·lació d'uns tendals grans en la Plaça de la Panderola del Grau, que protegiran del sol este espai i que estos mateixos elements, haurien d'instal·lar-se en la Plaça Illes Columbretes. És un gran espai lliure, sense cap ombra i amb molt ús per part dels veïns.

#### **8.- Prec de la Veïna (Alcaldia) sobre contenidors residus.**

La Sra. Sanmiguel agraiïx l'actuació en l'arreglega de residus dels contenidors de la Plaça SAN Roque, enfront del col·legi Bisbe Climent.

Al mateix temps denúncia la mateixa situació en la Plaça Mestrat. Aporta fotografia.

#### **9.- Prec del Veí (Alcaldia) sobre el Pozo Castalia.**

El Sr. Agost indica que, en el Grup SAN Agustín i SAN Marcos hi ha una edificació abandonada i en ruïnes denominada Pozo Castalia. Seria bo per a la ciutat que se cedira este immoble a l'Ajuntament i es poguera actuar sobre ell.



## **10.- Prec del Veí (Alcaldia) sobre la zona contenidors Penyeta Roja.**

El Sr. Agost indica que està conforme amb l'actuació que s'ha realitzat, però indica que deuria d'intentar ampliar la zona perquè l'autobús puga donar la volta, amb l'espai que hi ha ara i les dimensions del vehicle, no poden girar bé.

## **11.- Prec del vocal de l'AAVV SAN Agustín i SAN Marcos sobre diversos temes que afecten el Grup SAN Agustín i SAN Marcos.**

a) El Sr. Cabañero transmet l'agraïment dels veïns per la poda dels arbres en els parcs del Grup.  
b) Sol·licita la instal·lació de més contenidors:

De residus sòlids en Quadra Segon i Carrer SAN Pascual.

De cartó davant del Col·legi SAN Agustín i SAN Marcos.

D'oli en l'Avd. Diputació.

c) La Quadra Segona, en el seu tram de pujada al Tetuan XIV s'ha anat estretint. Té molt tràfic i sol·licita que eixe tram siga només d'una direcció.

d) Davant de la contestació sobre l'asfaltat del solar del Carrer Córdoba, titularitat de la Diputació, prega s'agilitzen els tràmits per a la cessió a l'Ajuntament.

e) En el grup Tombatossals, en la plaça SAN Juan Bautista que està en Avinguda Tombatossals, enfront de la dita plaça hi ha un bar i els veïns es queixen per tema de sorolls fins a altes hores de la nit. Demanen presència policial per a pode gestionar el problema i eradicar-ho.

f) En el mateix barri, els veïns sol·liciten neteja en diversos solars ubicats darrere de l'església.

g) En la ronda Oest, tram que va des d'Hospital Vithas Rei El senyor Jaume fins a rotonda cavalls (British), en les cases adossades quasi al final d'eixe tram, en la paret que bonica amb vorera, hi ha unes quantes cases que tenen mànegues penjades cap al carrer i per allí llancen al carrer l'aigua i cau en vorera per on passen vianants caminant, . . .

## **12.- Prec del vocal de l'AAVV Segon Vaig moldre sobre diversos temes.**

-El Sr. Giménez sol·licita la instal·lació de mes bancs en el carrer Calderón de la Barca encreuament amb carrer Carlos Fabra.

-També sol·licita la plantació d'arbres en un tram del carrer Carlos Fabra que no té, pese tindre una vorera molt àmplia.

-Indica que davant de la fatxada principal del Segón Molí hi ha una zona amb castanys plantats que no fan ombra. Sol·licita que es complemente amb algun arbre que d'ombra a l'estiu.

## **13.- Prec del vocal de l'AAVV Primer Vaig moldre sobre diversos temes.**

El Sr. Belles exposa diverses queixes que li han transmés els veïns del barri:

a) Els veïns es queixen de la venda de droga al detall en el primer pis del número 1 del carrer Juan de la Cerva Codorniu. Pareix que el sistema utilitzat és que el client flama al telefonet, demana el que necessita, i espera en el carrer a què s'ho baixen.

b) Queixes pel poc de temps que están en verd per als vianants el semàfor instal·lat en el carrer SAN Roque, en el punt de confluència dels carrers Gibraltar i Cerdán de Tallada.

c) En el carrer Almansa, cantó Surer, al costat del bar Saura, hi ha un rebaix en la vorera per a posar un contenidor, que mai ha sigut col·locat. El problema consistix en el fet que és molt fàcil la caiguda de vianants i els possibles accidents si es camina un poc despreocupadament o en condicions de poca llum.

d) En el carrer Tosquella hi ha dos contenidors per a fem, instal·lats en l'encreuament amb el carrer Sagrat Família. Però els ancoratges per a delimitar la zona són mòbils, amb la qual cosa



cada u els desplaça sempre que els impedeixen aparcar. En el moment de verificar la veracitat de la queixa, un d'ells estava abandonat en el carrer Sant Bàrbara.

e) La il·luminació del carrer SAN Roque és molt deficient en les voreres, ja que el tipus d'arbratge plantat en la mateixa és molt frondós, i a l'estar les peretes a major altura que els arbres, la copa d'estos fa de tamís, deixant passar molt poca llum. Se sol·licita que aprofitant el canvi de fanals en tota la ciutat, este carrer siga dotada amb un sistema que resolga el problema.

f) Reiterem la petició de jocs per a xiquets majors de 5-6 anys en la Plaza del Primer Molí, ja que els existents són per a xiquets molt xicotets. A pesar de la promesa de la regidor de Parcs i Jardins, i les reiterades peticions, la realitat és que no es fa res, i és gran la utilització d'esta plaça per mares que porten als seus fills a jugar en la mateixa.

g) Quant a l'edifici municipal en què es troba l'Associació, sol·licitem:

-Que se solucione definitivament el problema existent amb la porta d'entrada a l'Associació, ja que cada vegada que plou s'unfla la fusta, impossibilitant o dificultant enormement l'obertura i tancament de la mateixa. A pesar dels treballs que de vegades s'han fet, no s'ha aconseguit acabar amb el contratemps, que es pot incrementar a l'haver d'obrir i tancar utilitzant la força bruta. Sol·licitem que es faça com en la porta de la Tinència d'Alcaldia, que davant de la mateixa qüestió, se la va rodejar d'una peça metàl·lica que impedis l'expansió de la fusta, amb la qual cosa ja no ha tornat a ocórrer el tindre dificultats en el seu funcionament.

-Sol·licitem que es posen mosquiteres en les finestres de la dita sala, o se'ns concedisca permís per a fer-ho l'Associació. Les fumigacions només són efectives durant la setmana posterior a les mateixes.

-En la paret que separa la sala del parquet de la biblioteca, hi ha una porta que s'utilitzava anteriorment per a eixir al pati. Quan eixe pati es va ensostrar i es va reconvertir en una dependència més de l'edifici (sala del parquet), eixa porta va deixar de tindre raó de ser, però no es va eliminar, però sí que està inutilitzada. Proposem que es tapie i amb això se solucionen els problemes de sorolls i molèsties que les activitats que es desenrotllen en eixa sala ocasionen als usuaris de la biblioteca.

-S'ha intentat instal·lar wifi per part de l'Associació, ja que el senyal de què hi ha en la Tinència d'Alcaldia no aconsegueix a la nostra oficina. El problema és que a l'estar l'edifici situat en un nivell molt davall, el senyal que arriba des del repetidor no és captada, per la qual cosa fa falta d'una antena d'aproximadament 2-3 metres d'altura. Demanem permís per a instal·lar-la.

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió, sent les vint-i-una hores, estenent-se d'ella la present acta, que firmen el President i la Secretària del Consell.

(Document firmat electrònicament al marge )

